KER-UHEL. Un nouveau local pour Trégor Bicyclette

Les membres de Trégor Bicyclette avaient le sourire samedi. En effet, c'était l'inauguration de leur nouvel atelier, une des ambitions qu'ils avaient depuis quelques années.

Situé au 1, boulevard d'Armor, sur 70 m², l'atelier permet désormais de réparer, mais aussi de stocker des vélos destinés à être remis en circulation. « C'est un tournant dans la vie de l'association » a souligné le président, Guillaume Leroux.

Créée en 2005, Trégor Bicyclette a su se faire une place dans le paysage trégorrois. À ses débuts, elle proposait seulement deux activités : le plaidoyer des



C'est en présence de leurs partenaires que les membres de Trégor Bicyclette ont inauguré leur nouveau local.

cyclistes et les balades dominicales. En 2015, le premier atelier est lancé au 18, boulevard d'Armor. « Nous avions juste un placard où on rangeait nos outils et on refusait les offres alléchantes de dons de vélos ».

En 2016, c'est au tour du tout premier challenge « Tout à vélo » remportant un vif succès avec 500 participants. Au fil des années, le succès étant au rendez-vous, le défi s'est étendu avec désormais la participation de 9 villes bretonnes.

Insuffler une culture vélo

En 2017, c'est un bras de fer juridique avec LTC pour « le pont sans vélo »

En 2019, la Vélo école voit le jour grâce à la formation

d'initiateur (professeur de vélo) effectuée par deux membres. « Cette année, nous aurons quatre personnes qui seront à leur tour formées ».

Aujourd'hui, Trégor Bicyclette, c'est 280 familles adhérentes, soit 500 membres. L'atelier vélo est actuellement ouvert le 2° samedi de chaque mois. « Nous envisageons une ouverture hebdomadaire en ouvrant un créneau en semaine, en soirée. Mais pour cela, il nous faut des bénévoles ».

Dans les projets également, un partenariat avec le Fablab de Lannion afin de réhabiliter les batteries de vélo à assistance électrique.

En étant installée dans le quartier de Ker-Huel, l'association souhaite aussi favoriser l'inclusion des habitants du quartier. « Nous avons encore beaucoup de défis devant nous et souhaitons avant tout insuffler une culture vélo, car le vélo tient une place indispensable » conclut Guillaume Leroux.

Les membres ont tenu par ailleurs à remercier Terre d'Armor Habitat qui leur a gracieusement mis à disposition ce nouveau local.



Sur 70 m², l'association peut désormais stocker les vélos afin de pouvoir ensuite les réparer et les remettre en circulation.